Am Freitag den 19. Mai 06 trafen wir uns (Erwin, Leo und Heimo) um 0800h in Paasdorf beim Schuster Wolferl um zu unserem diesjährigen ersten STM Lauf nach Steyregg aufzubrechen. Landauf Thomas wurde auf der St. Pöltener Raststätte aufgenommen. Um ca. 1045 trafen wir an der Rennstrecke ein. Sofort wurden die Autos entladen und mit den letzten Setup Einstellungen begonnen. Natürlich mussten die ersten Akkus rasch geladen werden! So wurden die ersten Runden in Ruhe auf die Bahn gelegt. Um 1900 Uhr begann die Gelseninvasion worauf die Masse das Training einstellte. Wir zogen uns ebenso von der Blutbank zurück.

Samstags gesellten sich Eder Markus und Mario ebenfalls zu uns. So wurden von jedem so viele Akkus wie möglich gefahren. Es entbrannte kurz eine Diskussion über Robitronic CS-27 er Reifen. Darüber gab es eine Fahrerabstimmung wobei sich die Mehrheit gegen die Verwendung aussprach. Erstaunlicherweise wurden diese Reifen aber trotzdem zugelassen! Die Strecke baute durch den Betrieb immer mehr Grip auf . Leider begann es am Abend zu Regnen.

Am Sonntag war die Strecke noch am Auftrocknen als die ersten Vorläufe gestartet wurden. Bei dem zweiten Durchgang war die Strecke dann schon ganz trocken und die Rundenzeiten wurden immer besser. In der Expert Klasse qualifizierte sich Eder Markus für das A-Finale, Eder Erwin und Mario für das B-Finale, Schiller Heimo für das C-Finale. In der Stock Klasse Landauf Thomas für das B-Finale. Um 1300 sollten die Finaldurchgänge gestartet werden, aber es begann leider zu Regnen. Nach langem Zuwarten konnten die Finalläufe begonnen werden.

Am Ende belegte bei den Expert Eder Markus den 5. Rang, Eder Erwin den 16., Eder Mario den 20. und Schiller Heimo den 26. Rang. In der Stock Klasse erreichte Landauf Thomas den 16. Rang.

Somit beendeten wir am Sonntag unseren ersten STM Lauf EF und begaben uns wieder in Heimatliche Gefilde.

Fotos teilweise von Braun Lucas dankenswerter Weise zur Verfügung gestellt!